

# CSR ANTENNA

新年前夕，公司组织部分员工及家属为残奥会运动员助力



2020年1月18日下午，伊藤总经理偕同公司部分员工及员工家属前往上海市残疾人体育训练中心，为运动员们送上新春祝福及精心准备的年货。激励运动员们奋发拼搏，争取在残奥会上取得好成绩，同时也希望运动员们在训练之余能适当放松，度过一个快乐祥和的中国年。

2008年北京残奥会轮椅竞速项目接力冠军运动员纵凯（我公司雇用员工）和2016年里约残奥会轮椅击剑项目重剑个人、重剑团体冠军邹绪凤，作为运动员代表接受慰问品，上海市残疾人体育训练中心主任柳瑾致辞答谢。

员工及家属们借此次机会，探访击剑队及排球队，向运动员们学习相关体育知识的同时，也深刻感受到团结、拼搏、向上的运动精神。



# CSR ANTENNA



## 旧正月前、当社社員及び家族が障がい者スポーツ選手団を激励訪問

2020年1月18日午後、伊藤総経理及び社員とその家族が、上海市障がい者スポーツ訓練センターを訪問し、選手団に旧正月用品を贈りました。私達は、選手達が、パラリンピックで好成績を収められるよう激励すると共によい年を迎えられるよう願っています。

2008年北京パラリンピック車いす競争種目で優勝した縦凱選手（当社社員）と2016年リオパラリンピック車いすフェンシング種目の「エペ」個人及び団体戦で優勝した鄒緒鳳選手が代表として、慰問品を受け取り、上海市障害者スポーツ訓練センターの柳瑾主任が、謝辞を述べました。

社員や家族達もその場を借りて、フェンシングやバレーボールチームの選手達から関連知識を学び、団結・勝利を勝ち取る・向上心というスポーツ精神を深く心に刻みました。

